

I ENCUENTRO DE EXALUMNAS DEL PALACIO DE BOADILLA

El sábado 5 de mayo se celebró el I Encuentro de ex alumnas organizado por la Asociación de Amigos del Palacio de Boadilla del Monte. El Palacio de Boadilla fue durante 28 años un internado de niñas dependiente del Auxilio Social, llamado Virgen de la Almudena, fue inaugurado por Franco en 1945. Al terminar la guerra civil el Palacio fue restaurado de los daños sufridos por Regiones Devastadas, a cambio el duque de Sueca lo cedía a dicha Institución para que se instalara el colegio internado. Durante esos años varias generaciones de niñas, muchas de ellas huérfanas de la guerra, pasaron sus primeros años en él.

Desde hace varios años a través de la Asociación de Amigos del Palacio las ex alumnas han ido contactando y encontrándose, tanto en las redes sociales y en la actualidad son ya más de 30 ex alumnas las que se han unido al grupo, cuyo principal objetivo era reencontrarse y visitar juntas el palacio que durante muchos años fue su hogar. El pasado sábado por fin, se llevaba a cabo el I Encuentro, 20 niñas llegaban a Boadilla, recibidas por Paloma Olmedo y el Alcalde de Boadilla, así como de otros miembros de la Asociación y del Ayuntamiento, visitaron el Palacio, recorrieron las estancias que habían sido sus clases, sus dormitorios, los lugares de castigo, los jardines donde pasaban los recreos. La visita estuvo repleta de comentarios y fotografías. El alcalde Antonio González Terol las despidió ofreciéndoles repetir la experiencia.

A continuación se realizó una comida que se prolongó hasta avanzada la tarde, a la que se incorporaron más alumnas externas del pueblo de Boadilla, incluso alguna profesora, “señorita” como las llamaban las niñas. Emociones y anécdotas cargadas de risas y lágrimas, incluso en alguna ocasión las ex alumnas se “arrancaron en cánticos” recuerdo de su formación religiosa.

Fue un acto muy emotivo, lleno de recuerdos, en muchos casos tristes, dadas las penosas circunstancias de sus infancias, pero también de inmensa alegría al encontrarse 40 o 50 años después. Para la Asociación de Amigos del Palacio ha sido realmente emocionante reunir a “las niñas del palacio”. Comenta Paloma Olmedo, que hace años investigó sobre los años del internado y recogió testimonios de algunas de ellas: “no es lo mismo ver los datos fríos de un archivo, que pasar a conocer en persona a aquellas pequeñas protagonistas, hoy mujeres, que un día habitaron el Palacio a la vez que escribían su historia sin saberlo.”